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El suscrito C. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE, Secretario del H. XXXIX 

Ayuntamiento Constitucional de Jala, Nayarit, con fundamento en los artículos 59 y 

114 fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 9 y 10 del Reglamento 

de la Gaceta Municipal del Ayuntamiento de Jala, Nayarit, hago constar y;  

 

C E R T I F I C O 

Que la gaceta ordinaria No. 06 contiene los acuerdos que el cabildo ha celebrado, 

del 1° de Julio al 31 de julio del año 2024; Acta de la Sexagésima Octava sesión 

Ordinaria, de 04 de julio de 2024; Acta de la Sexagésima Novena sesión Ordinaria, 

de fecha 16 de julio de 2024, Acta de la Cuadragésima Cuarta sesión Extraordinaria, 

de fecha 30 de julio de 2024. 

Se extiende la presente certificación para los fines legales a que haya lugar, en el 

municipio de jala, Nayarit, a los (18) dieciocho días de agosto del (2024) dos mil 

veinticuatro.  

ATENTAMENTE 

“TRANSFORMANDO JALA” 

JALA NAYARIT, A 18 DE AGOSTO DEL 2024. 

 

  

 

C. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE 

SECRETARIO DEL H. XXXIX AYUNTAMIENTO  

CONSTITUCIONAL DE JALA, NAYARIT. 

 

 

 

 

 



 

2 
 

ÍNDICE 

 

INFORME DE CARÁCTER INSTITUCIONAL  

 

Acta de la Sexagésima Octava sesión Ordinaria, de 04 de julio de 
2024.  

4 

Acta de la Sexagésima Novena sesión Ordinaria, de fecha 16 de julio 
de 2024. 

15 

Acta de la Cuadragésima Cuarta sesión Extraordinaria, de fecha 30 
de julio de 2024. 

33 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORME DE 

CARÁCTER  

INSTITUCIONAL  
 

 

 

 



 

4 
 

                                                               

 

                                                                    

 

 

 

 

ACTA DE LA SEXAGÉSIMA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DEL H. 

XXXIX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA, NAYARIT 

 

EN EL MUNICIPIO DE JALA, NAYARIT, SIENDO LAS DOCE HORAS CON TREINTA Y 

SIETE MINUTOS, DEL DÍA CUATRO DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL 

VEINTICUATRO, REUNIDOS LAS Y LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO EN 

CITA, EN EL RECINTO OFICIAL, SALA DE CABILDO, EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL, PARA CELEBRAR LA SEXAGÉSIMA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE 

CABILDO, PREVIA CONVOCATORIA HECHA PARA DICHO EFECTO POR EL 

PRESIDENTE MUNICIPAL, MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, LA SÍNDICA 

MUNICIPAL, LAS Y LOS REGIDORES EN LOS TÉRMINOS FIJADOS POR LA LEY 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE NAYARIT, EN SUS ARTÍCULOS 1,2,4 FRACCIÓN IX, 

38,49,50 FRACCIÓN II, 51,54,55 FRACCIÓN III, 57, 58, 59,61 FRACCIÓN III, INCISO B,64 

FRACCIONES I, II Y III, 65 FRACCIÓN V, 70 FRACCIÓN I, 71 FRACCIÓN I, 73 FRACCIÓN 

III, 110 PÁRRAFOS I, II Y V, Y DEMÁS RELATIVOS DEL REFERIDO ORDENAMIENTO 

LEGAL; SESIÓN QUE SE LLEVARÁ BAJO EL SIGUIENTE: 

 

ORDEN DEL DÍA  

 

1. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN. 

3. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

4. REVISIÓN Y ANÁLISIS DE LAUDOS DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE JALA, 

NAYARIT. 

5. ASUNTOS GENERALES. 

6. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

 

DESAHOGO 
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1. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM LEGAL.  

RESPECTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL 

ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, REGISTRAR LA ASISTENCIA DE LAS Y LOS 

INTEGRANTES  DEL CABILDO, CONCLUIDO EL PASE DE LISTA EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT; INFORMÓ DE LA ASISTENCIA 

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, LA SÍNDICA 

VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, DE LAS Y LOS CC. REGIDORES Y REGIDORAS; EDWIN 

FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, GERARDO MONCADA FRANQUEZ, GRISELDA 

ORTIZ GÓMEZ, MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, LUCERO ELIZABETH 

SANTANA PÉREZ, DINORA ORTIZ ORTEGA, CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS, UNA 

VEZ CONSTATADA LA ASISTENCIA DE OCHO PRESENCIALES Y UNO VIRTUAL DE 

LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE CABILDO DE JALA, NAYARIT SE DECLARA 

QUE HAY QUORUM LEGAL EL PRESIDENTE HIZO LA DECLARACIÓN DE 

INSTALACIÓN DE LA SESIÓN Y VALIDOS LOS ACUERDOS QUE DE ELLA EMANEN. 

 

2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN.  

CONTINUANDO CON LA SESIÓN, EL PRESIDENTE SOLICITÓ A EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, LIC. NICÉFORO PARTIDA 

AGUIRRE, LEER EL ORDEN DEL DÍA, EN SIGUIENTE TÉRMINO SOLICITA SOMETER 

A CONSIDERACIÓN DE LAS Y LOS PRESENTES, EN CONSECUENCIA, ES 

APROBADO POR UNANIMIDAD CON NUEVE VOTOS A FAVOR. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
A FAVOR 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

  
A FAVOR 
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9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL, MAESTRO ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITA AL 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, SE DISPENSE 

LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR EN VIRTUD DE QUE YA FUE ENVIADA PARA QUE 

SEA ANALIZADA, POR LO SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES LA 

DISPENSA Y EL ACTA, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
A FAVOR 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

 

4.- REVISIÓN Y ANÁLISIS DE LAUDOS DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE JALA, 

NAYARIT. 

TOMA LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS 

COMENTA QUE EN RELACIÓN A ESTE PUNTO LE CEDE EL USO DE LA VOZ AL 

LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, QUIEN ES EL QUE CONOCE DE LO 

ASUNTOS JURÍDICOS, QUIEN DARA UN CONTEXTO, PARA ANALIZAR LOS LAUDOS, 

A FAVOR DEL MUNICIPIO. 

TOMA LA PALABRA EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, MENCIONA 

QUE, FUIMOS NOTIFICADOS DENTRO DEL EXPEDIENTE 447/2011, DE UNA NUEVA 
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DILIGENCIA DE REINSTALACIÓN, PAGOS DE SALARIOS CAÍDOS, DE UN GRUPO DE 

TRABAJADORES, SIENDO NUEVE ELLOS EN TOTAL; EN DONDE AHORA EL 

INSTITUTO DE JUSTICIA LABORAL, TAMBIÉN VINCULA A LOS MIEMBROS DEL 

CABILDO A EFECTO DE QUE ELLOS REALICEN MODIFICACIONES 

PRESUPUESTALES, CON ESTO SE PUEDA CUMPLIR CON LO QUE ORDENA QUE ES 

LA REINSTALACIÓN DE TRABAJADORES Y SALARIOS CAÍDOS, MENCIONA QUE EL 

MONTO DE SALARIOS CAÍDOS, DICE QUE ADEMÁS EXISTE UN INCIDENTE DE 

ACTUALIZACIÓN DE SALARIOS CAÍDOS, QUE ACABAN DE PROMOVER LA 

CONTRAPARTE DONDE ELLOS ESTIMAN MAS DE 14 MILLONES, EL DIA DE AYER SE 

INTERPUSO UNA CONTESTACIÓN AL INCIDENTE DE ACTUALIZACIÓN DE PLANILLA, 

PUES LA CANTIDAD QUE NOSOTROS ESTIMAMOS ES MUCHO MENOR,  A ESOS 

$14,000,000.00; DE PESOS, QUE SE ESTIMAN, LA BASE QUE TOMA LA CONTRA 

PARTE PARA ES QUE EL SALARIO DE CADA TRABAJADOR ES DE $14,000.00 PESOS, 

AHORA; ELLOS GANABAN $8,500.00 PESOS CADA UNO EN EL 2011, ANTES DE QUE 

FUERAN DESPEDIDOS ELLOS HACEN UNA ACTUALIZACIÓN DE LOS SALARIOS Y 

ESTIMAN QUE ACTUALMENTE GANAN $14,500.00 PESOS; Y SOBRE ESO HACEN LA 

ACTUALIZACIÓN DE SALARIOS Y OTRAS PRESTACIONES QUE LES ARROJA SEGÚN 

ELLOS LA CANTIDAD DE MAS DE $14,000,000.00 DE PESOS; EL ASUNTO DEL 

INCIDENTE DE ACTUALIZACIÓN AUN NO ESTA RESUELTO, POR EL INSTITUTO, SIN 

EMBARGO EL ACUERDO QUE ORDENA LA REINSTALACIÓN Y LOS PAGOS DE 

SALARIOS CAÍDOS, LA FECHA PARA QUE SE LLEVE ACABO ESTA DILIGENCIA ES 

EL DIA 31 DE JULIO DEL 2024. 

SIGUIENDO CON LA EXPOSICIÓN EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, 

HACE MENCIONA DE DOS JUICIOS MAS QUE SON DE DOS TRABAJADORES MAS 

QUE SON LOS EXPEDIENTES 287/2014 Y 269/2014 QUE ORDENA LA REINSTALACIÓN 

Y PAGO DE SALARIOS CAÍDOS, MENCIONA QUE UNO DE LOS TRABAJADORES EN 

SU EXPEDIENTE NO MENCIONA DE SALARIOS CAÍDOS EN EL EXPEDIENTE DE 

FELIPE VILLARREAL FRANCO, EN CAMBIO EN ELE EXPEDIENTE DE JOSÉ BENÍTEZ 

VALDEZ MENCIONA DE UN ADEUDO DE SALARIOS CAÍDOS POR LA CANTIDAD DE 

$1,034,087 PESOS, ES DECIR SE TIENE QUE CUMPLIR CON LAS DOS DILIGENCIAS.   

EL PRESIDENTE ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE YO TENGO ALGUNAS 

PREGUNTAS, QUIEN ES EL QUE DETERMINA ESTO ¿EL PRESIDENTE DEL 

INSTITUTO? 

RESPONDE EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, QUE SI. 

 EN EL SUPUESTO DE QUE SE PUDIERA CUMPLIR CON LA EXIGENCIA JUDICIAL DE 

REINSTALAR A LOS TRABAJADORES, COMO ESTAMOS OBLIGADOS NOSOTROS A 

REINSTALARLOS, UNA COSAS ES LO QUE DICEN ELLOS Y OTROS LO QUE DICE LA 

AUTORIDAD JUDICIAL, ELLA ES LA QUE NOS DICE CUANTO DEBEMOS DE 

PAGARLES. 

EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, COMENTA QUE EN EL 

EXPEDIENTE  447/2011, LA CONTRAPARTE Y LOS TRABAJADORES ESTÁN 
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PROMOVIENDO INCIDENTE DE ACTUALIZACIÓN DE PLANILLA EN EL CUAL EL 

TRIBUNAL TIENE QUE RESOLVER EN CUANTO AL INCIDENTE DE ACTUALIZACIÓN.  

EL PRESIDENTE ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE LA SINDICO MUNICIPAL EN 

TIEMPO Y FORMA DIO CONTESTACIÓN AL INCIDENTE, DONDE SE PRESENTARON 

NUESTROS ARGUMENTOS YA QUE NO ESTAMOS DE ACUERDO CON ESAS 

CANTIDADES QUE ALEGA LA CONTRAPARTE, POR LO QUE SE ESTA EN ESPERA 

QUE LA AUTORIDAD RESUELVA. 

EL PRESIDENTE ANTONIO CARRILLO RAMOS, PREGUNTA AL LICENCIADO 

CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, QUE SI EL YA TIENE UNA PLANTILLA CON 

SALARIO A LO QUE RESPONDE EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, 

QUE SI; POR QUE LA AUTORIDAD ES QUIEN DETERMINA LAS CANTIDADES DE 

SALARIOS CAÍDOS; SIN EMBARGO, LA AUTORIDAD EN TEORÍA DEBE DE RESOLVER 

ANTES DEL 31 DE JULIO, Y DEBE DE RESOLVERSE ANTES DE LA FECHA, QUE ES 

LA REINSTALACIÓN. 

EL PRESIDENTE ANTONIO CARRILLO RAMOS, PREGUNTA AL LICENCIADO 

CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ QUE, SI EL YA TIENE EL LISTADO DE LOS 

SALARIOS, PARA QUE VEAN LOS REGIDORES QUE REPRESENTA PAGARLE A CADA 

TRABAJADOR.  

A LO QUE RESPONDE EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, QUE SI 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, PREGUNTA ¿CUANTO 

TARDA EL INSTITUTO EN RESOLVER ESTE INCIDENTE?  

A LO QUE RESPONDE EL LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ, QUE CREO 

QUE ESTE ASUNTO LO DEBE DE RESOLVER ANTES DEL 31 DE JULIO, FECHA EN LA 

QUE ES LA REINSTALACIÓN. 

EL PRESIDENTE ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE LES QUIERE PEDIR AL 

LICENCIADO CUAUHTÉMOC SÁNCHEZ LÓPEZ Y A LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA 

ZÚÑIGA RAFAEL, INFORME COMPLETO DE LOS LAUDOS, QUE A TENIDO EL XXXIX 

AYUNTAMIENTO DE JALA, NAYARIT; PRODUCTO DE LAS VIOLACIONES A LOS 

DERECHOS LABORALES, SEGÚN LA AUTORIDAD JUDICIAL Y DE TRABAJADORES 

DE ADMINISTRACIONES PASADAS VIENEN LAUDOS DESDE EL 2005, DE LOS 

CUALES NOS TOCO RESOLVER ALGUNOS, DEL PERIODO DE MARIO VILLARREAL, 

LOS CUALES SE HABÍAN RESULTO A MEDIAS, DE LOS CUALES TUVIMOS QUE 

COMPLETAR ESA ACCIÓN, PERO SI PEDIR AL LICENCIADO CUAUHTÉMOC 

SÁNCHEZ LÓPEZ Y A LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, UN 

INFORME COMPLETO DE AQUELLOS EXPEDIENTES DONDE ESTA 

ADMINISTRACIÓN TUVO QUE VER PARA RESOLVER JURÍDICAMENTE LO QUE SE 

NOS A DEMANDADO Y LO QUE ESTA PENDIENTE, PARA PODER ENTREGARLO A LA 

ADMINISTRACIÓN ENTRANTE PARA QUE ELLOS NOS PUEDA RECIBIR DE 

ENTERADOS DEL ESTADO QUE GUARDAN CADA UNO DE LOS EXPEDIENTES QUE 
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TIENEN QUE VER CON LOS LAUDOS QUE ENFRENTA EL GOBIERNO MUNICIPAL DE 

JALA, NAYARIT. 

POR LO QUE UNA VEZ DESAHOGADO EL PRESENTE PUNTO SE PASA A: 

5. ASUNTO GENERALES  

 1.- EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, HACE UNA 

MANIFESTACIÓN QUE LE HIZO EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS Y LA  REUNIÓN 

PREVIA QUE SE TUVO DONDE LA PRESIDE EL REGIDOR CARLOS ULISES JACOBO 

SOLÍS, SOBRE UN RECURSO QUE SE OCUPA  REASIGNAR DE ACUERDO A MONTOS 

REALES, DICE QUE HAY UN RECURSO QUE ESTA SOBRANDO Y SE PUEDE 

ADJUDICAR A LA REGIÓN QUE LE CORRESPONDE, POR QUE EL RECURSO SE ESTA 

GENERANDO DE LOS COSTOS REALES EN LA CABECERA MUNICIPAL, QUE HAY 

QUE REASIGNAR EN LA MODIFICACIÓN DE LA MATRIZ DE INVERSIÓN PARA QUE 

NO SE PIERDAN Y SE ADJUDIQUEN Y LE CORRESPONDE A LA CABECERA 

MUNICIPAL PODERLOS REASIGNAR. 

LA REGIDORA DINORA ORTIZ ORTEGA, COMENTA QUE TUVIERON EN LA REUNIÓN 

ANTERIOR, TUVIMOS REUNIONES DE COMISIONES, EL COMPAÑERO CARLOS 

ULISES JACOBO SOLÍS, EL DIRECTOR DEL IMPLAN Y EL DIRECTOR DE OBRA 

PUBLICA, LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ Y COMENTAMOS 

QUE QUEDO UN REMANENTE CON LOS COSTOS REALES DE $549,000.00 PESOS Y 

QUE SE EJECUTEN AQUÍ EN LA MISMA ZONA, SE PROPUSO QUE SE HICIERAN 

BANQUETAS Y MACHUELOS EN LA MISMA CALLE JUÁREZ. 

HACE EL USO DE LA VOZ EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS, DICE QUE LE 

COMENTABA A LA COMISIÓN DE OBRA PUBLICA, QUE PRESIDE EL REGIDOR 

CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS, QUE YA ESTÁN SIENDO REFLEJADOS LOS 

MONTOS CONTRATADOS, AJUSTÁNDONOS A LO QUE ES REAL, ESTO ES DE LOS 

REMANTES QUE VAN QUEDANDO, SE HACEN ESTOS REMANENTES POR QUE UNA 

COSA ES EL PRESUPUESTO QUE SE APROBÓ LA VEZ PASADA DE LA MATRIZ DE 

PRESUPUESTOS BASES Y OTRA COSA DEL MONTO CONTRATADO, DE LOS 

SOBRANTES DE OBRAS EJECUTADAS VAN SOBRANDO $5,000.00, $9,000.00 Y ASÍ 

SUCESIVAMENTE, PARA PODER EJECUTAR OTRA OBRA DE LOS REMANENTES DE 

TODAS LAS OBRAS DE AQUÍ DE JALA Y DE OTRAS OBRAS, POR EJEMPLO EN LA 

MATRIZ ESTABA LA OBRA DE AGUA DE $1,700,000.00 PESOS, CUANDO SE 

CONTRATO FUE POR $1,200,000.00 PESOS, POR QUE CON ESO SE AJUSTABA LOS 

METROS QUE REQUERÍAN Y DE OTRAS OBRAS, LE COMENTÉ AL PRESIDENTE QUE 

EL RECURSO ES DE JALA, Y USTEDES DECIDAN EN LO QUE SE VA A UTILIZAR. 

EL REGIDOR GERARDO MONCADA FRANQUEZ, DICE QUE VEAN LOS DE JALA, 

DONDE SE PUEDE UTILIZAR ESE RECURSO. 

EL REGIDOR CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS, DICE QUE QUIERE HACER UN 

COMENTARIO, EN EL ACUERDO INICIAL QUE SE HIZO EN FEBRERO DONDE SE DIJO 

QUE SE IBA A EJERCER $26,000,000.00, DE PESOS EN TOTAL, QUE $15,000,000.00 
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DE PESOS, IBAN A SER PARA JALA, 2 PARA COAPAN, LOS $9,000,000.00 DE PESOS 

RESTANTES ERAN PARA LAS OTRAS TRES DEMARCACIONES, ENTONCES EN LA 

COMISIÓN QUE ME TOCA PRESIDIR A MI, YA HICE LA SUMATORIA RESTANTE, DE 

LAS  OBRAS QUE ESTÁN YA EN PLATAFORMA Y TIENEN UN MONTO APROXIMADO 

DE $1,600,000.00 PESOS, POR LO QUE NO SE ALCANZO A LLEGAR AL ACUERDO 

QUE SE HIZO AL INICIO POR LO QUE SOLICITO LLEGARA A ESE ACUERDO Y 

APROVECHANDO QUE SE ENCUENTRA EL ARQUITECTO ARMANDO DE JESÚS 

ELÍAS SANTANA DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS, LES COMENTO QUE ESTA UNA 

CALLE DE AGUAJES A PUEBLO NUEVO, EN AGUAJES HAY DOS ENTRADAS UNA YA 

ESTA EL EMPEDRADO AHOGADO, QUE ES LA PRINCIPAL Y LA OTRA CALLE ESTA A 

LA ENTRADA DONDE TERMINA EL EMPEDRADO AHOGADO, UNA PARTE DE 

EMPEDRADO SE QUITO, YA QUE HABÍA UNA OPCIÓN DE HACER UN PROYECTO 

NOS IBAN A APOYAR A NOSOTROS, SIN EMBARGO NADA MAS ERA UNA 

PROPUESTA PERO NO SE REALIZO, LA EMPRESA QUITO EL EMPEDRADO POR LO 

QUE LA CALLE QUEDO EN MALAS CONDICIONES POR LO QUE SOLICITO QUE ESE 

RECURSO SI SE PUEDE INCLUIR PARA QUE YA QUEDE EL EMPEDRADO DE LO 

CONTRARIO SI NO SE APRUEBA YO OCUPO QUE LA EMPRESA VALLA Y HAGA EL 

EMPEDRADO COMO ESTABA. SE HAGA LA CONSTRUCCIÓN Y LA EMPRESA LO 

HAGA YA QUE LO QUITO SIN AUTORIZACIÓN LA EMPRESA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, PREGUNTA AL 

DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS ¿POR QUE QUITO LA EMPRESA EL EMPEDRADO? 

EL ARQUITECTO ARMANDO DE JESÚS ELÍAS SANTANA, COMENTA QUE AL 

EMPEZAR ESTABA DESBARATADO EL EMPEDRADO, EL REGIDOR HACE LA 

SOLICITUD SI SE PUEDE QUITAR EL EMPEDRADO, EL LE COMENTA AL 

CONTRATISTA, LE DICE QUE, SI LE PUEDE DAR UNA RASPADA, LA EMPRESA LO 

HIZO, AHORA COMENTA LA EMPRESA QUE AHÍ SE ENCONTRABA EL REGIDOR 

CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS Y ESTUVO DE ACUERDO; MENCIONA QUE EL SE 

QUEDO CON ESO HASTA AHORA QUE LE COMENTAN QUE SE LEVANTO MAS. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE RECUERDA 

QUE LE HABÍAN DICHO QUE ERA MAS CONVENIENTE RASPARLO PARA QUE LOS 

CARROS PUDIERAN TRANSITAR, FUE EN EL TIEMPO DE LA FIESTA, PERO NO SABE 

QUE TANTOS METRO FUERON. 

EL REGIDOR CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS COMENTA QUE ORIGINALMENTE 

HABÍA UN TRAMO COMO DE 200 METROS, PERO LO QUE ESTA DAÑADO ES LO DE 

LA PARTE INICIAL, LA SUBIDA QUE SON APROXIMADAMENTE 10 METROS 

LINEALES, CUANDO LLEGO LA EMPRESA SI LEVANTO Y DEJO MAS PAREJO ESOS 

10 METROS, PARA QUE PUDIERAN TRANSITAR, YA EN LA PARTE DE ARRIBA 

BÁSICAMENTE SE FUE POR ENCIMA DEL EMPEDRADO, YA QUE POR LOS LADOS 

HABÍA ASTA YERBA Y ASÍ QUEDO, POSTERIORMENTE HUBO UN PLANTEAMIENTO 

DE PODER REALIZAR ESTE EMPEDRADO EN SECO Y LUEGO EN CONCRETO, PERO 

SIN AUTORIZARLO LA EMPRESA COMENZÓ A LEVANTARLO YA MAS ARRIBA. 
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, PREGUNTA ¿CUANTO 

MAS SE LEVANTO? 

EL REGIDOR CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS DICE QUE NO TIENE EL DATO 

EXACTO, PERO APROXIMADAMENTE UNOS 200 METROS. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE AHÍ ESTA EL 

COMENTARIO DE NUESTRO AMIGO CARLOS, EL OTRO COMENTARIO ES QUE EN 

ATENCIÓN A OBRA PUBLICA, QUE COMO ES RECURSO DE LA CABECERA 

MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE A LA CALLE JUÁREZ, TOMANDO EN CUENTA EL 

MAL ESTADO DE LAS BANQUETAS DIJIMOS QUE SE METIERA A MACHUELOS, YA 

QUE LA EMPRESA ESTA POR LA APERTURA DE ESA CALLE, EN EL MOMENTO QUE 

SE HICIERA ESA APERTURA SE METIERA LOS MACHUELOS Y ASÍ PODER TENER 

UNA OBRA DE MEJOR CALIDAD AQUÍ EN LA CABECERA MUNICIPAL; ENTONCES 

TENDRÍAMOS DOS OPCIONES DEL PLANTEAMIENTO QUE YA LES DIJE QUE YA 

ABUNDO MAS EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS, TENDRÍAMOS DOS 

PLANTEAMIENTOS UNO QUE NOS PROPONE EL REGIDOR CARLOS ULISES 

JACOBO SOLÍS, QUE ES MUY LEGITIMO Y QUE TAMBIÉN SE ME HACE BIEN Y EL 

OTRO APROVECHANDO QUE HAY UNA OBRA, NADA MAS CON EL ANTECEDENTE 

QUE EL RECURSO SI CORRESPONDE A LA CABECERA, MISMO QUE SE PUDIERA 

VALORAR PARA PODER HACER LA MODIFICACIÓN A LA MATRIZ DE INVERSIÓN Y 

SE APROVECHARA ESE RECURSO; PROPONEMOS SE HICIERA EN LAS 

BANQUETAS DE LA CALLE JUÁREZ O LA PROPUESTA DEL REGIDOR CARLOS, 

QUEDANDO A CONSIDERACIÓN DE USTEDES, A MI LO ÚNICO QUE ME INTERESA 

ES QUE SE UTILICE Y EXISTA UN VENEFICIO EN LA COMUNIDAD, YA QUE HAY 

MUCHOS PROBLEMAS EN JALA, QUE DIFÍCILMENTE SE PUEDAN RESOLVER 

TODOS. QUEDANDO A CONSIDERACIÓN DE LO QUE USTEDES DETERMINEN PARA 

AUTORIZAR QUE NOS HAGAN EL PROYECTO DE MODIFICACIÓN. 

EL REGIDOR EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ DICE CREO QUE SEA MEJOR EN 

JALA, YA QUE EN LA MATRIZ 21 Y 22, NO HUBO TANTO PROYECTO AQUÍ EN JALA Y 

SOLO 15,000,000.00 EN LA JUÁREZ Y PRÁCTICAMENTE EN LA ABASOLO Y LO QUE 

ES LA TECHUMBRE Y SI NOS REGRESAMOS CON LOS COMPAÑEROS DE LA 

MESETA SE HAN HECHO OBRAS DE EMPEDRADO EN SECO, PERO SI SE HAN 

HECHO OBRAS. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ DICE, ESTOY DE ACUERDO 

EN QUE SE QUEDE EN JALA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS PROPONE QUE LOS QUE 

ESTÉN DE ACUERDO, DE LA PROPUESTA DE QUE EL RECURSO SIENDO DE LA 

CABECERA Y CON SUS COSTOS REALES DE LA PROPIA CALLE JUÁREZ, DADO QUE 

AHÍ ES DONDE QUEDO, POR QUE EL PROYECTO DEL AGUA COSTO MENOS, POR 

LO QUE SE PROPONE QUE SE INVIERTAN LOS $549,322.00 PESOS EN MACHUELOS 

Y BANQUETAS QUE SE ENCUENTRAN DETERIORADAS POR LAS CALLE JUÁREZ, 

POR LO QUE SE SOMETE A VOTACIÓN, LA REDISTRIBUCIÓN DE REMANENTES DE 

LAS OBRAS EN EJECUCIÓN, LOS CUALES SE ASIGNARÁ A LAS OBRAS DE LA CALLE 
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BENITO JUÁREZ, QUIEN ESTE DE ACUERDO A FAVOR DE ESTA INICIATIVA FAVOR 

DE MANIFESTARLO DE FORMA ECONÓMICA. 

SE APRUEBA LA PROPUESTA DE QUE SE INVIERTA EN LA CALLE BENITO JUÁREZ 

CON SEIS VOTOS A FAVOR. 

NO SE APRUEBA EL OTRO PROYECTO DE LA MESETA DE JUANACATLÁN, QUE ES 

DEL EMPEDRADO QUE LEGÍTIMAMENTE SEÑALA EL REGIDOR CARLOS ULISES 

JACOBO SOLÍS, CON DOS VOTOS A FAVOR SOLAMENTE. 

UNA ABSTENCIÓN. 

 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR CALLE JUÁREZ 

 
2.- L. C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
 A FAVOR CALLE JUÁREZ 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR CALLE JUÁREZ. 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS 

 
A FAVOR PROYECTO EMPEDRADO 

MESETA. 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
ABSTENCIÓN. 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR CALLE JUÁREZ. 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR PROYECTO EMPEDRADO 

MESETA. 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR CALLE JUÁREZ. 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR CALLE JUÁREZ. 

 

 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE ME HAY QUE 

HABLAR CON LA EMPRESA PARA VER QUE TANTO PUEDE APOYAR EN CUANTO A 

LA REHABILITACIÓN DE LA CALLE DE LA MESETA, QUE MENCIONA EL REGIDOR 

CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS. 
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10.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

 

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DECLARÓ FORMALMENTE 

CLAUSURADA LA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO LAS TRECE HORAS CON 

CINCUENTA Y CUATRO MINUTOS DEL DÍA 04 DE JULIO DEL DOS MIL 

VEINTICUATRO. 

 

 

 

_____________________________________ 

MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS 

PRESIDENTE 

 

 

 

 

______________________________ 
L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

SINDICO 

______________________________ 
DINORA ORTIZ ORTEGA 

REGIDORA 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

_____________________________ 
C. EDWIN FRANCISCO VENTURA 

LÓPEZ 
REGIDOR 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
______________________________ 

C. GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 
REGIDOR 
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_____________________________ 
C. GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

REGIDOR 

______________________________ 
C. CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS 

REGIDORA 
 
 

 
 
 
 
 

_____________________________ 
C. LUCERO ELIZABETH SANTANA 

PÉREZ 
REGIDORA 

 
 

 
 
 
 
 

_____________________________ 
           C. MARÍA APOLINARIA  

AGUIRRE FRANQUEZ  
REGIDORA 

  
 

 

 
_____________________________________ 

LIC. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE 
SECRETARIO DEL XXXIX AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT. 
 

 

 

 

 

 

 

LAS DOS ULTIMAS FOJAS DE FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA 

SEXAGÉSIMA OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO DEL H. XXXIX 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA NAYARIT. 
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ACTA DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DEL H. 

XXXIX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA, NAYARIT 

 

EN EL MUNICIPIO DE JALA, NAYARIT, SIENDO LAS 17:00 HORAS CON  CUARENTA Y 

TRES  MINUTOS, DEL DÍA DIECISÉIS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL 

VEINTICUATRO, REUNIDOS LAS Y LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO EN 

CITA, EN EL RECINTO OFICIAL, SALA DE CABILDO, EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL, PARA CELEBRAR LA SEXAGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE 

CABILDO, PREVIA CONVOCATORIA HECHA PARA DICHO EFECTO POR EL 

PRESIDENTE }LAS Y LOS REGIDORES EN LOS TÉRMINOS FIJADOS POR LA LEY 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE NAYARIT, EN SUS ARTÍCULOS 1,2,4 FRACCIÓN IX, 

38,49,50 FRACCIÓN II, 51,54,55 FRACCIÓN III, 57, 58, 59,61 FRACCIÓN III, INCISO B,64 

FRACCIONES I, II Y III, 65 FRACCIÓN V, 70 FRACCIÓN I, 71 FRACCIÓN I, 73 FRACCIÓN 

III, 110 PÁRRAFOS I, II Y V, Y DEMÁS RELATIVOS DEL REFERIDO ORDENAMIENTO 

LEGAL; SESIÓN QUE SE LLEVARÁ BAJO EL SIGUIENTE: 

 

ORDEN DEL DÍA  

1.- PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN. 

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

4.- PRESENTACIÓN PARA SU ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN 

DE LA DONACIÓN DE UN ÁREA DE 7,397.978 M2 CORRESPONDIENTE A 3 

FRACCIONES DE DIVERSOS PREDIOS (UNA FRACCIÓN DE 1,647.748 M2 

CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NÚMERO 152 Z-1P5/70, 

UNA FRACCIÓN DE 3,36.617 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA 

CON NÚMERO 154 Z-P5/70 Y UNA FRACCIÓN DE 2,613.613 M2 CORRESPONDIENTES 

A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NUMERO 925 Z-P5/70), SUPERFICIE QUE SERÁ 

DESTINADA PARA CAMINO DE ACCESO ENTRE LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN 

ESTATALES HASTA INSTALACIONES DEL MÓDULO DE MAQUINARIA SUR DEL 

GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT.  

5.- PRESENTACIÓN DE LA CARTELERA DE LA FERIA DEL ELOTE JALA, 2024. 

6.- ASUNTOS GENERALES. 

7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
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DESAHOGO 

3. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM LEGAL.  

RESPECTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL 

ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, REGISTRAR LA ASISTENCIA DE LAS Y LOS 

INTEGRANTES  DEL CABILDO, CONCLUIDO EL PASE DE LISTA EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT; INFORMÓ DE LA ASISTENCIA 

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, LA SÍNDICA 

VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, DE LAS Y LOS CC. REGIDORES Y REGIDORAS; EDWIN 

FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, MARÍA APOLINARIA 

AGUIRRE FRANQUEZ, MAS NO ASÍ LA PRESENCIA DE LOS REGIDORES Y 

REGIDORAS LUCERO ELIZABETH SANTANA PÉREZ (JUSTIFICADA), DINORA ORTIZ 

ORTEGA (JUSTIFICADA), CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS (JUSTIFICADA), 

GERARDO MONCADA FRANQUEZ (JUSTIFICADA) UNA VEZ CONSTATADA LA 

ASISTENCIA DE CINCO PRESENCIALES DE LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 

CABILDO DE JALA, NAYARIT SE DECLARA QUE HAY QUORUM LEGAL EL 

PRESIDENTE HIZO LA DECLARACIÓN DE INSTALACIÓN DE LA SESIÓN Y VALIDOS 

LOS ACUERDOS QUE DE ELLA EMANEN. 

4. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN.  

CONTINUANDO CON LA SESIÓN, EL PRESIDENTE SOLICITÓ A EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, LIC. NICÉFORO PARTIDA 

AGUIRRE, LEER EL ORDEN DEL DÍA, EN SIGUIENTE TÉRMINO SOLICITA SOMETER 

A CONSIDERACIÓN DE LAS Y LOS PRESENTES, EN CONSECUENCIA, ES 

APROBADO POR MAYORÍA CON CINCO VOTOS A FAVOR. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
A FAVOR 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
JUSTIFICADO 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
JUSTIFICADO 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
JUSTIFICADO 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
JUSTIFICADO 
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8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

 

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL, MAESTRO ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITA AL 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, SE 

DISPENSE LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR EN VIRTUD DE QUE AUN ESTA AUN 

NO SE TERMINA, POR LO SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES LA 

DISPENSA Y EL ACTA, LA CUAL FUE APROBADA POR MAYORÍA 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
A FAVOR 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
JUSTIFICADA 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
JUSTIFICADA 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
 

JUSTIFICADA 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
JUSTIFICADA 

8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

 

4.- PRESENTACIÓN PARA SU ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN 

DE LA DONACIÓN DE UN ÁREA DE 7,397.978 M2 CORRESPONDIENTE A 3 

FRACCIONES DE DIVERSOS PREDIOS (UNA FRACCIÓN DE 1,647.748 M2 

CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NÚMERO 152 Z-1P5/70, 
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UNA FRACCIÓN DE 3,136.617 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA 

IDENTIFICADA CON NÚMERO 154 Z-1P5/70 Y UNA FRACCIÓN DE 2,613.613 M2 

CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NUMERO 925 Z-1P5/70), 

SUPERFICIE QUE SERÁ DESTINADA PARA CAMINO DE ACCESO ENTRE LAS VÍAS 

DE COMUNICACIÓN ESTATALES HASTA LAS INSTALACIONES DEL MÓDULO DE 

MAQUINARIA SUR DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT.  

 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, MANIFIESTA QUE SE 

ABRE EL REGISTRO DE ORADORES, Y DICE QUE POR SU PARTE AGRADECE AL 

GOBERNADOR MIGUEL ÁNGEL NAVARRO QUINTERO LA DISPOSICIÓN Y 

VOLUNTAD QUE A TENIDO EN APOYAR A LOS PRODUCTORES DEL CAMPO, EN 

ESPECIAL EN ESTA REGIÓN DEL SUR DE NAYARIT, CON LA CONSTRUCCIÓN DE LA 

CENTRAL DE MAQUINARIA, LA CUAL ESTARÁ AL SERVICIO DEL CAMPO, EN LA 

PRODUCCIÓN AGRÍCOLA, LO QUE VALORAMOS Y COMO MUESTRA DE VOLUNTAD 

POR PARTE DE ESTE HONORABLE XXXIX AYUNTAMIENTO Y DE SUS INTEGRANTES 

DEL CABILDO, EN SESIONES ANTERIORES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD LA 

DONACIÓN DE ESTE TERRENO LO QUE VA A DARLE FORTALEZA A LA 

PRODUCCIÓN AGRÍCOLA EN LA REGIÓN SUR DEL ESTADO, SIN DUDARLO, 

HACEMOS UNA RATIFICACIÓN, ESPERANDO SE CONFIRME LA DONACIÓN DE LA 

CENTRAL DE MAQUINARIA, LA CUAL DA UNA PRECISIÓN MUY CORRECTA DE 

TERRENO, CERCA DE UNA HECTÁREA DE ESTA PARTE ADICIONAL YA QUE 

ANTERIORMENTE SE HABÍA ESTABLECIDO, DONDE SE ENCUENTRA LA NAVE, Y 

ESTA VIENE A RESOLVER EL INGRESO Y LA PARTE DE COMPLEMENTO PARA QUE 

QUEDE UNA PARTE MUY FUNCIONAL, LA PARTE DE LA CENTRAL DE MAQUINARIA, 

AGRADEZCO EL VOTO DE LOS REGIDORES EL CUAL ESPERO SEA A FAVOR EL MIO 

ES A FAVOR Y CON ESTO CIERRO MI PARTICIPACIÓN. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ COMENTA QUE, PARA NO 

PASAR DE MANERA DIRECTA A LA APROBACIÓN, DICE QUE HIZO UN ESTUDIO DE 

LO QUE HEMOS HECHO, EN REFERENCIA AL MISMO TEMA DE LA DONACIÓN DE A 

LA CENTRAL DE MAQUINARIA, NO SE SI TENGAN CONOCIMIENTO QUE EN 

SESIONES ANTERIORES LO QUE HAN HECHO O HEMOS HECHO; PARA NUTRIR UN 

POCO LA REUNIÓN DICE QUE, CON FECHA 29 DE AGOSTO DE 2022, EN EL ORDEN 

DEL DIA EN EL PUNTO CINCO SE HACE LA YA APROBACIÓN DE LA DONACIÓN 

DONDE DICE EL PUNTO PRESENTACIÓN PARA TURNARSE AL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES, LA SOLICITUD POR PARTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO, DE 

DONACIÓN DE TERRENO QUE PERMITA EL ACCESO A LA CENTRAL DE 

MAQUINARIA; PREGUNTA QUE LE GUSTARÍA SABER QUE PASO CON LO DEL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES PUES QUE SE TURNO A ADQUISICIONES Y NO 

SERIAMOS QUIENES ESTARÍAMOS DANDO NOSOTROS LA DONACIÓN,  SINO MAS 

BIEN SI YA SE TURNO SOLO ESTARÍAMOS ESPERANDO LA RESPUESTA DEL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES. 

EL LIC, NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE SECRETARIO MUNICIPAL MANIFIESTA QUE 

AUN NO SE TURNA. DEBIDO QUE HUBO UN DETALLE EN LA REDACCIÓN, POR LO 
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QUE SE TIENE QUE APROBAR PARA PODERSE TURNAR AL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES.  

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ COMENTA QUE, NO QUE 

DE AQUÍ SE DEBE TURNAR AL COMITÉ DE ADQUISICIONES QUE NO SE DEBE DE 

APROBAR DICE QUE TAMBIÉN TENGO LA SESIÓN 48 ORDINARIA, EN EL ORDEN DEL 

DIA, HABLAMOS DEL MISMO TEMA, SIN HACER TANTO CONOCIMIENTO, LA 50 

SESIÓN ORDINARIA, TAMBIÉN SE TOMO EL TEMA EN EL CUARTO PUNTO DEL 

ORDEN DEL DIA NADA MAS PARA QUE ESTEN PENDIENTES DE LO QUE SE HA 

HECHO Y PUEDAN TOMAR LA DECISIÓN, NO  ESTOY EN CONTRA PERO SI ME 

GUSTARÍA QUE SE TURNARÁ AL COMITÉ DE ADQUISICIONES. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE, PARA DEJAR 

EN CLARO ESTE TEMA, DECIRLE QUE LA PRIMERA DONACIÓN NO TIENE QUE VER 

CON ESTO, ES UN COMPLEMENTÓ QUE VA A PERMITIR DEJAR EN ESTO MAS 

FUNCIONAL, EN LA CENTRAL DE MAQUINARIA PLANTADO ASÍ POR LA SECRETARIA 

DE DESARROLLO RURAL Y POR QUIEN LA REPRESENTA QUE ES EL INGENIERO 

PABLO QUE ES UN CAMINO DIGNO PARA QUIENES SON PARTE DE LA INSTITUCIÓN 

EDUCATIVA QUE SE ENCUENTRA A UN LADO, DE IGUAL MANERA PARA LOS DE LA 

CENTRAL MAQUINARIA, ASÍ COMO LOS CAMPESINOS, QUE LES PERMITA EL 

ACCESO HASTA LLEGAR A EL ARROYO Y COMENTAMOS QUE POSTERIORMENTE 

SE PUEDE CONSTRUIR UN PUENTE QUE PERMITA CRUZAR EL ARROYO EN LOS 

TERRENOS QUE SON EJIDALES. 

ESTA NUEVA DONACIÓN AL IGUAL QUE LA ANTERIOR SE TIENE QUE IR AL COMITÉ 

DE ADQUISICIONES, SI NO HAY MAS PARTICIPACIÓN AGRADECER LA DISPOSICIÓN 

Y UNA VEZ APROBADA SE VALLA AL COMITÉ DE ADQUISICIONES. 

EL REGIDOR EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, PREGUNTA ¿QUE SI SE VA AL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES Y DESPUÉS SE REGRESA A CABILDO? 

EL SECRETARIO MUNICIPAL LICENCIADO NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE, DICE QUE 

SE VA AL COMITÉ DE ADQUISICIONES POSTERIORMENTE REGRESA PARA 

DESINCORPORARLO Y YA SE ENVÍA PARA ESCRITURACIÓN.  

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MAESTRO ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE 

DERIVADO DE LO ANTERIOR, SOLICITO SECRETARIO, SOMETA A CONSIDERACIÓN 

DE ESTE HONORABLE CABILDO EL TEMA QUE SE DISCUTIÓ PARA SU 

APROBACIÓN. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ MENCIONA QUE SE 

DEBERÍA DE HABER MODIFICADO EL ORDEN DEL DÍA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE AL IGUAL QUE EN 

LOS PROCESOS PASADOS, ESTAMOS APROBANDO LA DONACIÓN DE LOS 

PREDIOS QUE YA ESTÁN BIEN DEFINIDOS, YA DE AQUÍ SE VAN A TURNAR PARA 

TEMAS DE PROCEDIMIENTO. 
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EL INGENIERO PABLO HERNÁNDEZ. CEREZO, DICE QUE NADA MAS TRANSMITIR 

EL MENSAJE, QUE ES UN PROYECTO A NIVEL ESTATAL, YA TENEMOS EL MODULO 

DE MAQUINARIA, YA QUE LO ÚNICO QUE FALTA ES, PARA DARLE LEGALIDAD Y 

FORMALIDAD A LO QUE ES EL ACCESO, DE PARTE DE NOSOTROS NECESITAMOS 

DARLE LA FORMALIDAD EN ESTE CASO PARA FORMALIZARLO Y YA LICITARLOS, 

AHORA ES UNA OBRA 100 POR CIENTO DE INVERSIÓN ESTATAL, DONDE VAN A 

SER BENEFICIARIOS, NO NADA MAS EL MODULO SI NO TAMBIÉN LAS 

INSTITUCIONES , LOS EJIDATARIOS VAN A TENER ACCESO A SU PARCELA, LO 

CUAL SE RESPETO POR PARTE DEL MODULO ASÍ COMO LA PARTE DE ATRÁS, 

SOLO MENCIONAR QUE SON TRES FRACCIONES QUE SE REQUIEREN EN SU 

CONJUNTO, LO QUE SON LOS PREDIOS 1, 2 Y 3 LO CUAL NOS DA 7,397.978 M2, SON 

LO QUE PERMITEN EL ACCESO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE DEJAR EN 

CLARO POR LO QUE ESCUCHO POR PARTE DE LOS REGIDORES, NO HAY 

POSICIONAMIENTO DE ESTAR EN CONTRA, LO QUE MENCIONA LA REGIDORA 

MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, ES SOLO PARA DEJARLO EN FORMA. Y 

DEJAR EN CLARO QUE UNA VEZ QUE LO APRUEBA EL CABILDO, NO TIENE PORQUE 

REGRESAR NUEVAMENTE A CABILDO, Y QUIEN TIENE QUE HACER TODO ES DEL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES, Y LO QUE DICE LA REGIDORA POLI ES SOLO EN 

CUENTO A FORMA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, MANIFIESTA QUE 

SOLICITO SOMETA A CONSIDERACIÓN SECRETARIO DE LOS INTEGRANTES DEL 

CABILDO LA APROBACIÓN O DESAPROBACIÓN DEL PLANTEAMIENTO DE 

DONACIÓN QUE SE HA HECHO DE ESTE TERRENO ADICIONAL QUE ES EL 

COMPLEMENTO DEL MODULO DE LA CENTRAL DE MAQUINARIA.  

POR LO QUE SOMETE A SU CONSIDERACIÓN PARA SU APROBACIÓN O 

DESAPROBACIÓN, LA DONACIÓN DE UN ÁREA DE 7,397.978 M2 

CORRESPONDIENTE A 3 FRACCIONES DE DIVERSOS PREDIOS (UNA FRACCIÓN DE 

1,647.748 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NÚMERO 

152 Z-1P5/70; UNA FRACCIÓN DE 3,136.617 M2 CORRESPONDIENTES A LA 

PARCELA IDENTIFICADA CON NÚMERO 154 Z-1P5/70 Y UNA FRACCIÓN DE 

2,613.613 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NUMERO 

925 Z-1P5/70), SUPERFICIE QUE SERÁ DESTINADA PARA CAMINO DE ACCESO 

ENTRE LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN ESTATALES HASTA LAS INSTALACIONES 

DEL MÓDULO DE MAQUINARIA SUR DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT. 

POR LO QUE SE APRUEBA POR MAYORÍA CON TRES VOTOS A FAVOR, DOS 

ABSTENCIONES Y NINGÚN VOTO EN CONTRA LA DONACIÓN DE UN ÁREA DE 

7,397.978 M2 CORRESPONDIENTE A 3 FRACCIONES DE DIVERSOS PREDIOS (UNA 

FRACCIÓN DE 1,647.748 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA 

CON NÚMERO 152 Z-1P5/70; UNA FRACCIÓN DE 3,136.617 M2 CORRESPONDIENTES 

A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NÚMERO 154 Z-1P5/70 Y UNA FRACCIÓN DE 

2,613.613 M2 CORRESPONDIENTES A LA PARCELA IDENTIFICADA CON NUMERO 
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925 Z-1P5/70), SUPERFICIE QUE SERÁ DESTINADA PARA CAMINO DE ACCESO 

ENTRE LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN ESTATALES HASTA LAS INSTALACIONES DEL 

MÓDULO DE MAQUINARIA SUR DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT Y 

EJECUTADA POR EL GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT 

 . 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
A FAVOR 

 
3.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

4.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
ABSTENCIÓN 

 
5.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
ABSTENCIÓN 

 

POR LO QUE EL PRESIDENTE AGRADECE LA PRESENCIA DEL INGENIERO PABLO 

HERNÁNDEZ MANZANO Y SU COMITIVA. 

LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, DICE QUE APROVECHANDO LA 

PRESENCIA DEL INGENIERO DE SEDER PABLO HERNÁNDEZ MANZANO DICE QUE 

TIENE UNA DUDA Y QUE, SI LOS PUDIERAN APOYAR CON UNA GESTIÓN, YA QUE 

ALGUNOS EJIDATARIOS LE COMENTABAN QUE DEBIDO A QUE, ESTAS LLUVIAS 

HAN DESFAVORECIDO A LOS EJIDATARIOS, DE LOS PREDIOS DEL PALO VERDE Y 

HUASCUARA, EL PERCANCE QUE TIENEN LOS EJIDATARIOS DE JALA Y DE 

JOMULCO, EN LO CUAL CADA AÑO POR EL CAUCE DEL ARROYO QUE SALE DE LA 

AUTOPISTA, DAÑA LA COSECHA TERMINANDO CON LO QUE TIENEN SEMBRADO, 

¿NO SE QUE INSTANCIA PUEDA VER O CON QUIEN PUEDEN ACUDIR PARA QUE 

PUEDAN DARLE SOLUCIÓN A ESE PROBLEMA? EL CUAL TIENE AÑOS. 

El INGENIERO PABLO HERNÁNDEZ. CEREZO, DICE QUE SI LO QUE SE REQUIERE 

ES MAQUINARIA. 

LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, DICE QUE LOS ORIENTEN A QUE 

INSTANCIA PUEDEN ACUDIR PARA QUE LA AUTOPISTA PUEDA REPARAR LOS 

DAÑOS POR QUE LITERALMENTE LA COSECHA YA NO SIRVE. 

EL LICENCIADO QUE ACOMPAÑA AL INGENIERO PABLO HERNÁNDEZ MANZANO 

COMENTA QUE, SI LA AFECTACIÓN ES POR CUESTIONES CLIMATOLÓGICAS, EN LA 

SECRETARIA TIENEN UN SEGURO CATASTRÓFICO, PARA CUBRIR A LOS 

EJIDATARIOS CIERTO PORCENTAJE DE DAÑOS EN SUS COSECHAS, CADA AÑO EN 

LA ADMINISTRACIÓN DEL DOCTOR MIGUEL ÁNGEL NAVARRO QUINTERO, A 

TRATADO DE CUBRIR ESA PARTE POR LAS CUESTIONES CLIMATOLÓGICAS QUE 
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OCURREN. EN EL TEMA DE QUE SI LA AFECTACIÓN ES POR LO DE LA 

CONSTRUCCIÓN DE LA AUTOPISTA.  

LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, DICE QUE SI POR DONDE PASA LA 

AUTOPISTA EN EL PUENTE TIENE UN MURO QUE LA OBRA FUE MAL PLANEADA, 

POR DONDE TIENE QUE PASAR EL ARROYO ES UN MURO QUE DE REPENTE SE 

LLENA Y SE REGRESA EL AGUA YA QUE ESTA TAPADO. 

EL LICENCIADO QUE ACOMPAÑA AL INGENIERO PABLO HERNÁNDEZ MANZANO 

DICE QUE AHÍ SERÍA CUESTIÓN DE HABLAR CON LA SCT, POR EL TEMA DE QUE 

ELLOS SON LOS QUE LLEVAN EL TEMA DE LA AUTOPISTAS PARA QUE POR MEDIO 

DE ELLOS SE CONTACTEN CON LOS REPRESENTANTES LEGALES DE LA 

AUTOPISTA, PARA VER SI ESE DAÑO ES ATRIBUIBLE A ELLOS O QUIZÁS DARLE 

MANTENIMIENTO PARA QUE NO ESTE PASANDO ESA AFECTACIÓN, HACER UNA 

SOLICITUD PLANTEANDO ESA PROBLEMÁTICA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, MANIFIESTA QUE EN LA 

MESA DE SEGURIDAD, SE PLANTEARON DOS TEMAS, ADEMÁS DE OTROS PERO 

QUE TIENEN QUE VER CON PROTECCIÓN CIVIL DONDE SE SOLICITABA A LOS 

PRESENTES DONDE ESTABAN  VARIAS DEPENDENCIAS, ASÍ COMO LOS 

PRESIDENTES DE JALA, AHUACATLÁN, IXTLÁN, AMATLAN DE CAÑAS, HACÍAMOS 

SABER LO URGENTE QUE ES EL BACHEO DE LA CARRETERA DE LA  

INTERNACIONAL A LA AUTOPISTA, MUCHA GENTE NO ENTIENDE QUE UNA PARTE 

DE LA CARRETERA MAS DAÑADA ES TERRITORIO DE AHUACATLÁN, NO QUIERO 

DECIR CON ESTO QUE CORRESPONDE A AHUACATLÁN , POR QUE LA CARRETERA 

ES ESTATAL, ES IMPORTANTE QUE SE ATIENDA EL LLAMADO YA QUE HICIMOS 

UNA SOLICITUD A LA  SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA POR QUE CADA VEZ SE 

ENCUENTRA MAS DAÑADA  Y DE IGUAL FORMA HICIMOS EL PLANTEAMIENTO DE 

QUE LA CONCESIONARÍA EN ESTE CASO LA AUTOPISTA PUDIERA TOMAR CARTAS 

EN EL ASUNTO YA QUE LO QUE PASA AHÍ ES QUE NO HAY UN DREN SUFICIENTE 

Y LO QUE HAN HECHO ELLOS DURANTE MUCHOS AÑOS ES HACER UNA PRESA, 

EN ESTA OCASIÓN HICIERON LA PRESA MAS ALTA NUNCA PENSARON QUE LA 

ACUMULACIÓN DEL AGUA HIBA A REBASAR ESE NIVEL DE LA PRESA, POR LO QUE 

REQUIERE DE UN DREN MUCHO MAS GRANDE, ASÍ FUERA UN PUENTE O UN TUBO 

PARA LA SALIDA DE AGUA, ESPERO QUE ESTE LLAMADO QUE HICIMOS EN LA 

MAÑANA PUEDA CONSIDERAR BRINDAR UNA SOLUCIÓN INMEDIATA PARA ESTO. 

POR LO QUE SE DA POR TERMINADO EL PRESENTE PUNTO. 

5.- PRESENTACIÓN DE A CARTELERA DE LA FERIA DEL ELOTE DE JALA, 2024   

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS SOLICITA QUE PASE EL 

COMITÉ DE LA FERIA DEL ELOTE PARA QUE HAGA LA PRESENTACIÓN DE LA 

CARTELERA DE LA FERIA DEL ELOTE JALA, 2024. 

SIGUE MANIFESTANDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE SOLO QUIERE PEDIR QUE 

SE ABSTENGAN DE HACERLO PUBLICO PARA QUE CUANDO SE PRESENTE LA 
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CARTELERA SEA PRIMICIA, QUEDANDO LA SINDICO Y REGIDORES PRESENTES, 

QUE ESTÁN DE ACUERDO SE DE A CONOCER HASTA EL DÍA DE LA PRESENTACIÓN 

DONDE ESTÁN INVITADOS LOS MIEMBROS DE ESTE HONORABLE CABILDO Y LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN. 

EL SEÑOR JESÚS SALVADOR ESTEBAN CARRILLO PINTADO DA A CONOCER DE 

FORMA PUNTUAL LA CARTELERA   

DONDE SEÑALA QUE EL VIERNES DOS DE AGOSTO SERA LA PRESENTACIÓN Y 

CERTAMEN DE LAS CANDIDATAS A REINAS DE LA FERIA DEL ELOTE, DONDE 

ESTARÁ UN IMITADOR. 

ASÍ COMO EL DÍA DEL ROMPIMIENTO SERA EL DÍA SÁBADO TRES DE AGOSTO; 

HACE MENCIÓN QUE LO QUE SE PRESENTA EN ESTOS MOMENTOS ES PARA 

ANALIZAR Y SI SE PUEDE CAMBIAR ALGO SI SE PUEDE REALIZAR. CONTINÚA 

PRESENTANDO LA CARTELERA ARTÍSTICA, MUSICAL, CULTURAL Y DEPORTIVA 

CON SUS RESPECTIVAS FECHAS. 

SIGUE MANIFESTANDO QUE SE VAN A REALIZAR EVENTOS TODOS LOS DÍAS PARA 

QUE LES VALLA BIEN A LOS COMERCIANTES Y ESTA FERIA LES SEA BENÉFICA A 

TODOS, LOS ESPECTÁCULOS SERÁN GRATIS, SALVO QUE SE DECIDA OTRA COSA 

EN ESTA MESA DE CABILDO. 

LA REGIDO MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ MENCIONA QUE NO HAY 

NADA QUE LLAME LA ATENCIÓN EN LA CARTELERA DE LA FERIA, QUE EN LOS 

COMENTARIOS QUE ELLA ESCUCHA QUE DICEN QUE EL 15 DE AGOSTO SERA UN 

JUEVES Y QUE AUN VA A VER VACACIONISTAS, POR LO QUE SE DEBERÍA DE 

TRAER UN GRUPO BUENO AUN QUE LES COBREN.  

EL SEÑOR JESÚS SALVADOR ESTEBAN CARRILLO PINTADO MANIFIESTA QUE 

TAMBIÉN SE ENCUENTRAN PRESENTES LAS MUCHACHAS QUE PARTICIPARAN EN 

EL CERTAMEN PARA QUE LAS CONOZCAN Y LAS ESCUCHEN.  

EL DIRECTOR DE TURISMO CARLOS ALEJANDRO MONTERO RAMÍREZ, MENCIONA 

QUE SE PRESENTA JUNIOR LOMELÍ, CON LA INTENCIÓN DE PRESENTAR A LAS 

SEÑORITAS QUE SON LAS PARTICIPANTES DE LA EDICIÓN 2024 DE LA FERIA DEL 

ELOTE, Y COMENTAR SUS AVANCES EN LO QUE VE A LO DEL CERTAMEN. 

JUNIOR LOMELÍ COMENTA QUE LAS PARTICIPANTES, SON CHICAS MUY 

PREPARADAS QUE SABEN PERFECTAMENTE A LO QUE ENTRARON, ESTÁN 

SIENDO ACOMPAÑADAS POR LA MAESTRA KIMBERLY QUIEN YA HA HECHO VARIAS 

PRACTICAS COMO PREGUNTAS Y RESPUESTAS EN AVANCES VAMOS MUY BIEN, 

ESTE AÑO VA A SER ALGO COMO HACIENDA, VAN A IR VESTIDAS CON ALGO COMO 

MUY TÍPICO, DE BUGANVILIAS, DICE QUE LA QUE GANO SEGUNDO LUGAR, DE TOP 

MODEL MEXICO VENDRÁ A DAR EL CURSO DE PASARELA, RUBÉN BECERRA 

ESTÁN HACIENDO PARTE DE LA ORATORIA, ESTE AÑO SE LES ESTÁN DANDO 

TODAS LAS HERRAMIENTAS POR QUE COMO SERA UN ESPECTÁCULO AL AIRE 

LIBRE SE REQUIERE MAS COMPROMISO, SE A TENIDO BUENA RESPUESTA DE 



 

24 
 

PATROCINADORES, SE VA MUY BIEN EN AVANCE, ESTE AÑO SE PRETENDE 

CERRAR EL ESPECTÁCULO DE LA MEJOR MANERA, EN ESE SENTIDO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DA LA BIENVENIDA A  LAS 

PARTICIPANTES A CANDIDATAS A REINA DE LA FERIA DEL ELOTE JALA, EN SU 

EDICIÓN 2024,  AGRADECE QUE HAYAN VENIDO, ASÍ COMO AL PRESIDENTE DE LA 

FERIA, AL CONTRALOR Y AL DIRECTOR DE TURISMOS, DICE QUE SE TIENE 

PLANEADO Y EXPLICAR LO QUE HASTA EL MOMENTO SE TIENE PLANEADO EL 

CERTAMEN, QUE ANTERIORMENTE SE CONOCÍA CON OTRO NOMBRE PERO QUE 

HOY SE LE CONOCE COMO  REINA DE LA FERIA DEL ELOTE, EN SU EDICIÓN 2024, 

Y DA MUCHO GUSTO QUE HAYA CUATRO MUJERES DECIDIDAS VALIENTES QUE 

ADEMÁS DE BELLAS INTELIGENTES, MIRABA UNA PUBLICACIÓN QUE COMPARTÍA 

EL RESPONSABLE DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO DONDE PRETENDE 

DESTACAR NO SOLO LA BELLEZA DE LA MUJER SINO TAMBIÉN LA INTELIGENCIA 

LA COSTUMBRE Y TRADICIÓN QUE DISTINGUE A LA MUJER DE JALA. QUE VA 

ATENER UN IMPACTO YA QUE POR PRIMERA VEZ SE VA A LLEVAR UN EVENTO 

PUBLICO Y GRATUITO, ESPERO QUE TENGA UN IMPACTO EXTRAORDINARIO POR 

QUE SIEMPRE A ESTADO LIMITADO AL ENCIERRO A UN EVENTO QUE SOLO 

PUEDEN IR LOS QUE TIENEN CONDICIÓN DE PAGAR Y A SIDO MUY COMPLEJO 

HASTA PARA LAS PARTICIPANTES POR QUE PUDIERAN TENER POR CORTESÍA 

SUS CUATRO ESPACIOS Y QUEDAN A AFUERA SUS FAMILIARES QUE LAS QUIEREN 

ACOMPAÑAR, PARA VER QUE SALGA LA REPRESENTANTE, DICE PORQUE YA 

TODAS SON GANADORAS, CON SOLO EL PARTICIPAR; SIGUE MANIFESTANDO EL 

PRESIDENTE QUE SE HAN INCREMENTADO LOS PREMIOS PARA EL PRIMERO 

SEGUNDO Y TERCER LUGAR YA QUE EL AÑO PASADO PARA EL PRIMER LUGAR SE 

LE ENTREGARON $5,000.00 PESOS, AL SEGUNDO SE LE ENTREGARON  DE 3500 ,  

AHORA SON DE $6,000.00, PESOS, $5,000.00 PESOS Y $4,000.00 PESOS; NO SOLO 

ES POR EL DINERO SINO TAMBIÉN PO EL APRENDIZAJE QUE VAYA A TENER; 

MENCIONA QUE  HOY LA REINA ACTUAL ESTA COLABORANDO CON ESTE XXXIX 

AYUNTAMIENTO; CABE  ACLARAR QUE NO SE PUDO HACER CON LA ANTERIOR, 

PERO NO SIEMPRE SE PUEDE, HOY LA REINA ACTUAL ESTA ESTUDIANDO EN EL 

TECNOLÓGICO Y SE LE INVITO A TRABAJAR, ESPEREMOS QUE, LA 

ADMINISTRACIÓN VENIDERA PUEDA HACER ALGO PARECIDO, LES DESEA MUCHO 

ÉXITO A LAS PARTICIPANTES. 

LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, FELICITA A LAS 

PARTICIPANTES POR TAN BONITA EXPERIENCIA Y SE PONE A SUS ORDENES EN 

LO QUE PUDIERAN LLEGARAN NECESITAR CON UN PROGRAMA ALIMENTICIO Y SE 

SUMA AL APOYO. 

EL REGIDOR EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, DICE PRIMERO FELICITARLAS 

A TODAS, Y COMENTA QUE EL CIUDADANO HÉCTOR VENTURA, VA A SER 

PATROCINADOR DE USTEDES COMO CANDIDATAS Y NO QUISO PASAR POR 

DESAPERCIBIDO Y A TODAS GANE QUIEN GANE,  PUEDE ACUDIR CON HÉCTOR 

VENTURA POR CONDUCTO DE CON EL, PARA QUE LES APLIQUE UN MAQUILLAJE 

Y LO QUE EL OFRECE, POR LO PRONTO  DISFRUTEN EL MOMENTO, QUE LA 
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PROMOCIÓN QUE LES OFREZCO DURA HASTA EL MES DE OCTUBRE, PUEDEN 

ACUDIR CON EL PARA UN SERVICIO DE LO QUE NECESITEN DE LO QUE EL 

REALIZA, ADEMÁS QUE EL DIA DE LA CORONACIÓN TAMBIÉN LES ENTREGARA UN 

DETALLITO. 

LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, FELICITA A TODAS LAS PARTICIPANTES, 

RECONOCE LA PARTICIPACIÓN DE CADA UNA DE ELLAS, DONDE TENDRÁN UN 

GRAN APRENDIZAJE EN TODO LOS SENTIDOS SI BIEN ES IMPORTANTE LA 

BELLEZA EXTERIOR TAMBIÉN IMPORTA LA BELLEZA INTERIOR RECONOCE SU 

LABOR Y SU ESFUERZO, SEÑALA QUE LAS VA A APOYAR CON $1000 MIL PESOS A 

CADA UNA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE EL DONA 

OTROS $1000 PESOS, PARA CADA UNA: SEA CUAL SEA EL RESULTADO, 

REPRESENTA MADUREZ, EL PODER RECONOCER, PERO GANADORAS SON 

TODAS, YA QUE LES VA A DAR UN CRECIMIENTO PROFESIONAL Y ESO NO TIENE 

PRECIO. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, LAS FELICITA POR LA 

DECISIÓN YA QUE NADA ES FÁCIL, ES IMPORTANTE PARA USTEDES COMO 

PERSONAS PODER REPRESENTAR A NUESTRO MUNICIPIO, SI ES IMPORTANTE 

QUE ESTEN UNIDAS, Y RESPETEN LOS RESULTADOS, YA QUE SON INAPELABLES, 

SON UNAS PERSONAS TRIUNFADORAS, CUENTAN CONMIGO PARA CUALQUIER 

APOYO QUE NECESITEN, Y EN SU MOMENTO PODER CONVIVIR CON USTEDES, 

LAS INVITA A COMER PREVIO AL CERTAMEN, ES IMPORTANTE EL NOMBRAMIENTO 

COMO REINAS, PERO MAS IMPORTANTE SU TOMA DE DECISIÓN.  

JUNIOR LOMELÍ, AGRADECE EL TIEMPO, APOYO Y RESPALDO. Y QUE LES VAN A 

DAR TODO PARA QUE TODO SALGA BIEN CON LAS PROTAGONISTAS QUE SON 

ELLAS.  

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE SE ABRE EL 

REGISTRO DE ORADORES, Y LE DICE AL PRESIDENTE DE LA FERIA SUGIERO, QUE 

EL CERTAMEN NO SEA TAN TARDE, HAY QUE PROMOCIONAR, PARA QUE HAYA 

PRESENCIA, UNA VEZ QUE HAYA QUORUM COMENZAR PARA QUE LAS FAMILIAS 

PUEDAN DISFRUTAR DE LA PRESENTACIÓN, EL ESPECTÁCULO DEBE SER 

TEMPRANO, PARA QUE A MAS TARDAR A LAS 11 O 12 YA SE PUEDA SABER QUIEN 

ES LA REPRESENTANTE. DE LA FERIA DEL ELOTE EN SU EDICIÓN 2024, LO DEL 

SÁBADO 3, ES EL ROMPIMIENTO DE LA FERIA, AUN QUE SE PRETENDE 

APERTURAR LA CALLE JUÁREZ, LE DIJE AL ENCARGADO DE OBRA PÚBLICA SE 

HAGA HASTA EL 16 O 17 DE AGOSTO, LE PIDE AL CONTRALOR MUNICIPAL AVIGAEL 

JACOBO VERDÍN  Y AL SECRETARIO, QUE VEAN EL TEMA DE LA  CALLE JUÁREZ , 

YA QUE SI SE CIERRAN LAS VÍAS VAN A TENER UN PROBLEMA TREMENDO DE 

COMUNICACIÓN, YA QUE NO PUEDEN ENTRAR LOS TRASPORTES QUE 

TRASLADAN PERSONAL NO PODRÍAN ENTRAR POR NINGUNA CALLE ASÍ COMO 

TAMPOCO MADEREROS, CAÑEROS, JALEROS, NI PASAJEROS, POR LO QUE PIDO 

QUE LA CALLE SE APERTURE A PARTIR DEL DIA 16 DE AGOSTO, CON LO QUE 
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TENGA QUE VER CON EL EMPEDRADO Y BANQUETAS, Y SI QUE SE TERMINE LO 

QUE TIENE QUE VER CON LO DEL AGUA Y SI SE PUEDE LO DE LAS BANQUETAS 

POR QUE ESO NO ENTORPECE EL TRAFICO. Y ASÍ TENDRÍAMOS OPORTUNIDAD 

DE QUE SE LLEVE A CABO LA FERIA. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, MENCIONA QUE NO 

IMPORTA QUE SE COBRARA EL EVENTO ESTELAR DEL DÍA 15 DE AGOSTO, PERO 

QUE FUERA UN EVENTO BUENO. 

EL PRESIDENTE DE LA FERIA DEL ELOTE JALA, 2024, SEÑALA QUE NO PAGAN YA 

PARA EL DÍA 15 DE AGOSTO, YA QUE SON MUY POCOS LOS QUE PAGAN YA QUE 

PARA ESAS FECHAS YA NO TRAEN DINERO.  

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE, QUE LA PRIORIDAD 

ES NO DEJAR NINGÚN TIPO DE DEUDA, SOLICITO QUE SEAN MUY CUIDADOSOS 

DE NO GASTAR EL MILLÓN CUATROCIENTOS, TOMANDO EN CUENTA DE QUE, EN 

LA TESORERÍA NO TENIA CONDICIÓN DE GASTAR NI LOS CUATROCIENTOS MIL 

PESOS. Y DICE VALOREN EL RIEGO DEL BAILE DEL 15 PERO SIN COMPROMISO, 

AUN QUE NO DEJA DE SER UN RIESGO. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, DICE QUE COMO 

RECOMENDACIÓN DEBERÍAN DE MODIFICAR EL DIA DEL ROMPIMIENTO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE, ME GUSTARÍA QUE 

LLEGÁRAMOS AUN ACUERDO, SI SE QUIERE UNA BANDA DE RENOMBRE TIENE 

QUE COSTAR Y NO HAY PRESUPUESTO PARA UNA BANDA DE ESA TALLA, SI SE 

TOMARA LA DECISIÓN QUE SE HAGA UN BAILE DE COBRO HAY QUE PROMOVER, 

ORGANIZAR Y VERLO POR QUE SIGUE SIENDO UN RIESGO. Y SI ALGUIEN SE ANIMA 

Y TRAE UNA BANDA DE COBRO, Y SE PUDIERA DEJAR EN LA PLAZA A DOBLE 

REGIÓN Y LA GENTE DECIDA A CUÁL BAILE SE VA; SI SE QUIERE UNA FIESTA 

GRANDE SE NECESITA DINERO, PERO NO HAY, SI SE QUIERE UNA BANDA DE 

RENOMBRE NO HAY PRESUPUESTO. 

SE TOMA EL ACUERDO DE PRESENTAR LA FERIA CON TODOS LOS EVENTOS 

GRATIS. 

POR LO QUE UNA VEZ DESAHOGADO EL PRESENTE PUNTO SE PASA A: 

5. ASUNTO GENERALES. 

1.- COMPARECE EL SEÑOR MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ DONDE 

MANIFIESTA QUE, LE PIDE A ESTE HONORABLE CABILDO SI ESTÁN DE ACUERDO 

EN LA DESINCORPORACIÓN DE LA PARTE DE LA FRACCIÓN DE LA PARCELA 154, 
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 QUE ESTA A NOMBRE DE MI HIJA ALEJANDRA GONZÁLEZ CARRILLO, Y LO DEL 

OTRO ES LO DEL CAMIÓN QUE ES LO QUE PENSARON YA QUE EN SESIONES 

ANTERIORES SE TRATO EL TEMA Y QUEDARON EN DARME UNA RESPUESTA O LA 

SOLUCIÓN QUE ME TIENEN, SOLO NECESITO ESO. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS MANIFIESTA QUE SE 

QUEDO QUE LA SINDICO MUNICIPAL INVESTIGARÍA LO DEL CAMIÓN RECOLECTOR 

QUE, HASTA AHORITA ESTA EN POSESIÓN DEL EXPRESIDENTE, POR EL ADEUDO 

HISTÓRICO Y LA OTRA PARTE DE LA DESINCORPORACIÓN, COMO HEMOS 

COMENTADO NO HAY INCONVENIENTE, YA QUE QUEDO CLARO QUE EL 

AYUNTAMIENTO NO ES EL DUEÑO. 

LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL DICE QUE, SE BUSCO EL 

EXPEDIENTE Y YA SE TURNARON AL COMITÉ DE ADQUISICIONES, Y ESTAMOS 

ESPERANDO LA RESPUESTA. 

 EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, PREGUNTA, 

¿ENTONCES ESTA TURNADO AL COMITÉ DE ADQUISICIONES? 

LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL RESPONDE QUE 

EFECTIVAMENTE, SE FORMO EL EXPEDIENTE SE ANEXARON LAS ACTAS Y SE 

ENVIÓ AL COMITÉ DE ADQUISICIONES EN CUANTO A LO DEL CAMIÓN, QUIEN ERA 

DUEÑO DONDE ESTA EL CAMIÓN, EL DUEÑO YA NO VIVE, PERO TIENE QUE SER EL 

ALBACEA QUIEN TIENE QUE SOLICITAR, LO DEL PAGO DEL ADEUDO.  

MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, DICE ENTONCES SERIA A NOMBRE DE MI 

ESPOSA LA SEÑORA TERESA CARRILLO, EN CASO DE QUE HUBIERA ALGO, HACE 

RATO ESCUCHE AQUÍ QUE APROBÁNDOSE AQUÍ EL COMITÉ DE ADQUISICIONES 

LO TIENE QUE SESIONAR, LO QUE DIGO ES QUE OPINAN USTEDES ACERCA DE LA 

DESINCORPORACIÓN A NOMBRE DE ALEJANDRA Y LO DEL CAMIÓN A NOMBRE DE 

TERESA CARRILLO, QUE ES HIJA DE RAFAEL CARRILLO. 

 LA SINDICO MUNICIPAL VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL PREGUNTA ¿QUE SI ES ELLA 

LA ALBACEA LEGALMENTE? LO COMENTO POR QUE TODO SE TIENE QUE HACER 

LEGALMENTE. PARA QUE TODO SEA CORRECTO. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ DICE, VEMOS EN CUANTO 

A LO DE LA RENTA VENIA A NOMBRE DEL PAPA DE LA SEÑORA TERE, POR ESO 

SOLICITA LA SINDICO QUE SEA EL ALBACEA, QUIEN RECLAME UN DERECHO QUE 

PUDIERA TENER.  

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE, NO TENGO 

INCONVENIENTE, Y LO DIGO EN SESIÓN PUBLICA ESE TERRENO PERTENECE A 

USTEDES, PERO UN TEMA DE PROCEDIMIENTO DE LEGALIZAR LOS PREDIOS A 

LOS QUE HEMOS HECHO REFERENCIA, NO SE HA PODIDO LLEGAR A FINIQUITAR, 

DIGO QUE DEBEMOS APEGAROS A LA NORMATIVA, DIGO QUE ESTOY A FAVOR DE 

QUE SE RESUELVA, SOLO PLANTEARÍA QUE SE CUMPLA CON EL PROCEDIMIENTO 

Y LO QUE TE CORRESPONDE MIGUEL TENDRÍAS QUE RESOLVERLO TU. 
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LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ DICE QUE POR PARTE DE ELLA NO HAY 

INCONVENIENTE. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE AQUÍ ESTAMOS POR 

UNANIMIDAD DE ACUERDO NADA MAS CON LA DETERMINACIÓN Y EL 

PLANTEAMIENTO COLEGIADO SE APEGUE AL PROCESO NORMATIVO QUE 

CORRESPONDE, QUE SE HAGA LA CONSULTA JURÍDICA QUE TENGA QUE 

HACERSE Y NOSOTROS CUMPLIR CON NUESTRA PARTE Y DICE YA LA TIENES 

APROBADA SE REFIERE AL SEÑOR MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, PERO 

AHORA VAMOS A CUMPLIR CON EL PROCEDIMIENTO QUE A CADA UNO 

CORRESPONDE.   

EL SEÑOR MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, MENCIONA QUE ENTONCES LO 

DEL CAMIÓN TIENE QUE TERE SER EL ALBACEA PARA QUE SEA ELLA QUIEN 

TENGA QUE HACER EL TRAMITE CORRESPONDIENTE. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, MENCIONA QUE 

ATENDIENDO LA ASESORÍA JURÍDICA QUE SE TENGA, QUE SE TURNEN AL COMITÉ 

DE ADQUISICIONES PARA QUE SE HAGA LO NECESARIO. EN CUANTO A LO DEL 

CAMIÓN HAGO LA OBSERVACIÓN RESPETUOSA AUN QUE TENGO QUE EXPONER 

QUE PEDIRÍA A LA SINDICA QUE APEGUE AL PROCEDIMIENTO QUE RECOMIENDE 

LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, AUNQUE SEAN VEHÍCULOS VIEJOS NO 

DEJAN DE SER BIENES INMUEBLES, YA QUE LOS PROCEDIMIENTOS SON 

ENGORROSOS Y BUROCRÁTICOS PARA DARLOS DE BAJA, SI TOMAMOS UNA 

APROBACIÓN SIN ATENDER TODO EL PROCEDIMIENTO QUE SE RECOMIENDA NOS 

PUEDE TRAER PROBLEMAS POR LO QUE SUGIERO QUE NOS APEGUEMOS AL 

PROCEDIMIENTO. 

EL SEÑOR MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ GONZÁLEZ, PIDE QUE, MEJOR QUE QUEDE 

ASENTADO QUE YA QUEDO Y QUE SE VA A TURNAR O AL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS, DICE QUE EL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES TIENE QUE DESINCORPORAR, QUEDANDO CLARO LA 

MANIFESTACIÓN DE, QUE LO QUE SUCEDIÓ EN EL PASADO, SOLO QUEDA 

RESOLVER DE MANERA NORMATIVA. 

2.- LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, PREGUNTA QUE SI REHABILITACIÓN 

DE PINTURA VA A LLEGAR TAMBIÉN A LA CALLE ABASOLO O SI SOLO LAS QUE YA 

SE PINTARON. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE SOLO LAS QUE 

YA ESTÁN PINTADAS YA QUE ESO ERA UN PROYECTO DE LA SECRETARIA DE 

TURISMO DE GOBIERNO DEL ESTADO DONDE ELLOS PUSIERON LA PINTURA Y EL 

AYUNTAMIENTO LA MANO DE OBRA.  
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3.- LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ DICE QUE LOS VECINOS DE LA PILA DEL 

ARENAL SIGUEN CON LA MISMA PETICIÓN SI SE VA A SER POSIBLE DAR 

PROMOCIÓN CON LA PILA DEL ARENAL, 

EL PRESIDENTE DE LA FERIA DEL ELOTE JALA, 2024 DICE QUE, NO SE PROGRAMO 

NADA POR LA CUESTIÓN DE LA REHABILITACIÓN DE LA CALLE, Y LA POSIBILIDAD 

DE QUE PUDIERAN VER SI LOS CAMIONES VAN A ENTRAR, SI SE VAN A PONER LOS 

COMERCIANTES AHÍ, VAMOS A TENER QUE COBRAR PISO Y COMO SE PONEN 

AFUERA DE SUS CASAS NO QUIEREN PAGAR Y QUIERO EVITAR PROBLEMAS CON 

LOS DEMÁS COMERCIANTES A LOS CUALES SI SE LES COBRA. 

POR LO QUE SE LLEGA AL ACUERDO DE QUE SE CONVOCARA A UNA REUNIÓN 

CON LOS VECINOS DE LA PILA DEL ARENAL A LA BREVEDAD. 

4.- LA SINDICO MUNICIPAL VANESA ZÚÑIGA RAFAEL, PREGUNTA SOBRE LAS 

CASITAS QUE SE ENCUENTRAN CERCA DE LA BANCO DEL BIENESTAR, YA QUE 

ESTÁN ABANDONADAS Y A ELLA LE GUSTARÍA QUE SE ENTREGARAN 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS MENCIONA QUE NO LAS 

QUISIERON ENTREGAR POR CONFLICTOS INTERNOS DE LOS MISMOS 

COMERCIANTES Y COMO DESDE LA ADMINISTRACIÓN PASADA ES DIJERON QUE 

ERAN DE ELLOS LOS QUE TUVIERON LA VOLUNTAD DE BAJARSE DE LA PLAZA, 

POR QUE SI SE BAJARON Y SI ALGUIEN QUIERE DARLE UN USO A ESA CASITA SE 

ECHA ENCIMA AL QUE SE BAJO Y LO PRIMERO QUE DICE SI LA ENTREGAS ME 

SUBO, PERO SI ACLARO QUE SI ALGUIEN QUIERE IR Y RESOLVER ADELANTE.  

EL DIRECTOR DE TURISMO MUNICIPAL DICE QUE ESTÁN EN RESGUARDO DE 

OBRAS PUBLICAS. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE CUANDO SE 

HAN QUERIDO ASIGNAR A LOS COMERCIANTES EL INAH RECOMENDÓ QUE NO SE 

PUSIERAN, ENTONCES SON DOS COSAS UNO EL CONFLICTO INTERNO ENTRE LOS 

COMERCIANTES Y EL SEGUNDO ES EL INAH, QUE NO QUIERE QUE SE PONGAN. 

LA SINDICO VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, DICE QUE, EN EL MERCADO HAY MUCHO 

ESPACIO SOLO, Y LA GENTE QUIERE QUE SE REASIGNEN Y ELLOS ESTÁN DE 

ACUERDO. 

5.- EL REGIDOR EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, MENCIONA QUE LLEGARON 

UNOS TURISTA Y PREGUNTARON SOBRE LAS BICICLETAS. 

EL DIRECTOR DE TURISMO CARLOS ALEJANDRO MONTERO RAMÍREZ, MENCIONA 

QUE SOLO FUERON EN COMODATO, Y YA SE REGRESARON A LA SECRETARIA DE 

TURISMO DICE QUE SOLO TIENE LA CONSTANCIA DE QUE SE ENTREGARON Y FUE 

EL17 DE SEPTIEMBRE DE 2023; SE HIZO EL COMODATO DEL MUNICIPIO CON EL 

ESTADO, PARA LAS BICICLETAS. 

6.- LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, SEÑALA QUE LA 

CARRETERA DE COAPAN AHORITA POR EL TEMPORAL DE LLUVIAS, QUE TODA LA 
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TIERRA Y PIEDRA CAE SOBRE LA CARRETERA, AHORITA NO TIENE TIERRA YA LA 

LIMPIARON Y SE LE ESTÁN ABRIENDO ZANJONES. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE QUE YA LO HABÍA 

PLATICADO CON EL SECRETARIO PARA QUE SE ARREGLARA ESO Y QUEDE LA 

CARRETERA EN BUEN ESTADO 

7.- LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ PREGUNTA SOBRE EL 

ESTADO QUE GUARDA LA MAQUINARIA, YA QUE HAY UNA SOLICITUD DE CAMINOS 

SACA COSECHAS PARA LA LOCALIDAD DE JALPA GRANDE. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE, QUE ESTÁN 

ESTACIONADAS ESPERANDO UNA PIEZA PARA LA MOTO CONFORMADORA SOLO 

A LA ESPERA, MAÑANA SE VA N A IR A SUPERVISAR LOS CAMINOS DE LA SIERRA, 

YA QUE HA HABIDO DERRUMBES Y ZANJONES  ESA LA MOTO CONFORMADORA, 

EL D6, SE LES PRESTO A LOS EJIDATARIOS POR EL PROBLEMA QUE COMENTO LA 

REGIDORA GRISELDA Y LA EXCAVADORA ESTA EN EL TALLER DE ADÁN CASAS 

ESA MAQUINA ESTA MAL DESDE EL PRINCIPIO FUIMOS LA SINDICO Y SU 

SERVIDOR PARA VER EL ESTADO QUE GUARDA NOS VAN A  DAR UN 

DIAGNOSTICO, A LA CUAL LE ROBARON LA COMPUTADORA, Y AL MOVERLA SE LE 

SALE LA BANDA, Y COMPRARLAS ES DEMASIADO CARO, NO ERA COSTEABLE YA 

QUE SE UTILIZABA LA MOTO CONFORMADORA, A LA EXCAVADORA SE LE 

SOLDARON PERNOS, PARA QUE NO BOTARA LAS BANDAS, LAS QUE SI HAN SIDO 

MUCHA UTILIDAD SON LA D6 Y LA MOTO CONFORMADORA SI HAY RECURSO PARA 

DARLE UNA ARREGLADA SE LA DAREMOS Y SI NO ASÍ LA ENTREGAREMOS. 

LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ PREGUNTA SI ESA 

¿MAQUINA SALIÓ A TRABAJAR FUERA? 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DICE QUE NUNCA YA SIEMPRE SI SE MOVÍA SE LE 

SALÍA LA BANDA. CON CUALQUIER MOVIMIENTO LAS ADMINISTRACIONES 

PASADAS LE SOLDARON MUCHOS PERNOS PARA EVITAR QUE SE LES SALIERA Y 

ASÍ LLENARON CASI TODOS LOS PERNOS DE SOLDADURA HASTA QUE SE LLEGO 

EL MOMENTO EN QUE LA BANDA YA NO SIRVIÓ YA QUE SE TIENE QUE CAMBIAR 

NUEVA, PARA NOSOTROS NO ERA COSTEABLE YA QUE NO TENÍAMOS UNA 

URGENCIA PARA QUE RESOLVIERA UNA DEMANDA MUNICIPAL CON ELLA. 

8.- LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ DICE DE LA 

TECHUMBRE DEL CARRIZAL, YA QUE TIENE MUCHO TIEMPO HABÍAN QUEDADO EN 

REUNIONES PASADAS QUE SOLO ERA LLEGAR Y ARMARLA, ME PREGUNTA SI YA 

HAY AVANCE.  

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE, HE ESCUCHADO 

QUE ESTA MUY AVANZADA ESA OBRA, PERO DE ESO SE VA A ENCARGAR EL 

SECRETARIO Y LE DE RESPUESTA A LA REGIDORA. 
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9.- LA REGIDORA GRISELDA ORTIZ GÓMEZ, SEÑALA QUE RECIBIÓ UN MENSAJE DE 

LA SEÑORA JANET ESPOSA DEL JUEZ DE JALPA GRANDE, QUE SOLICITARON UNA 

ANTENA DE INTERNET PARA LA PRIMARIA. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTONIO CARRILLO RAMOS DICE, HAY QUE INSISTIR 

CON LOS DE SEP, YA QUE SON DE LAS POCAS ESCUELAS QUE NO TIENEN 

SERVICIO, SE QUEDO JALPA GRANDE Y SANTA FE, LOS DEMAS SI OBTUVIERON 

ESE BENEFICIO, HAY QUE CONFIRMAR CON SANTA FE, TAMBIÉN ES MANDAR 

SOLICITUD Y MANDAR IMAGEN ALA DIRECTORA DE SEPEN. 

 

10.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

 

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DECLARÓ FORMALMENTE 

CLAUSURADA LA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON 

CUARENTA Y SIETE MINUTOS DEL DÍA 16 DE JULIO DEL DOS MIL VEINTICUATRO. 

 

 

_____________________________________ 

MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS 

PRESIDENTE 

 

 

 JUSTIFICADA 

 

______________________________ 
L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

SINDICO 

______________________________ 
DINORA ORTIZ ORTEGA 

REGIDORA 
 
 
 
 

_____________________________ 
 EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ 

REGIDOR 

 
 
 

 
______________________________ 

GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 
REGIDOR 
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_____________________________________ 

LIC. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE 
SECRETARIO DEL XXXIX AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT. 
 

 

 

 

 

LAS DOS ULTIMAS FOJAS DE FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA 

SEXAGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DEL H. XXXIX 

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA NAYARIT. 

 
 
 
 

 

                       JUSTIFICADO 
_____________________________ 

 GERARDO MONCADA FRANQUEZ 
REGIDOR 

JUSTIFICADO 
______________________________ 
CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS 

REGIDORA 
 
 

 
 
 
 
 
 
                        JUSTIFICADA 
 

_____________________________ 
C. LUCERO ELIZABETH SANTANA 

PÉREZ 
REGIDORA 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

_____________________________ 
 MARÍA APOLINARIA  
AGUIRRE FRANQUEZ  

REGIDORA 
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ACTA DE LA CUADRAGÉSIMA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO 

DEL H. XXXIX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA, NAYARIT 

 

EN EL MUNICIPIO DE JALA, NAYARIT, SIENDO LAS NUEVE HORAS CON CINCUENTA 

Y TRES MINUTOS, DEL DÍA TREINTA DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL 

VEINTICUATRO, REUNIDOS LAS Y LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO EN 

CITA, EN EL RECINTO OFICIAL, SALA DE CABILDO, EDIFICIO DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL, PARA CELEBRAR LA CUADRAGÉSIMA CUARTA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA DE CABILDO, PREVIA CONVOCATORIA HECHA PARA DICHO 

EFECTO POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL, MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, LA 

SÍNDICA MUNICIPAL, LAS Y LOS REGIDORES EN LOS TÉRMINOS FIJADOS POR LA 

LEY MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE NAYARIT, EN SUS ARTÍCULOS 1,2,4 

FRACCIÓN IX, 38,49,50 FRACCIÓN II, 51,54,55 FRACCIÓN III, 57, 58, 59,61 FRACCIÓN 

III, INCISO B,64 FRACCIONES I, II Y III, 65 FRACCIÓN V, 70 FRACCIÓN I, 71 FRACCIÓN 

I, 73 FRACCIÓN III, 110 PÁRRAFOS I, II Y V, Y DEMÁS RELATIVOS DEL REFERIDO 

ORDENAMIENTO LEGAL; SESIÓN QUE SE LLEVARÁ BAJO EL SIGUIENTE: 

 

ORDEN DEL DÍA  

1.- PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN. 

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

4.- PRESENTACIÓN PARA SU ANÁLISIS, REVISIÓN Y APROBACIÓN PARA SU 

POSTERIOR REMISIÓN DEL AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA 2024, AL 

CONGRESO DEL ESTADO. 

5.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA EXPEDIR EL 

CLASIFICADOR POR OBJETO DEL GATO A NIVEL PARTIDA ESPECIFICA.  

6.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

 

DESAHOGO 
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1.- PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM LEGAL.  

RESPECTO AL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL PRESIDENTE MUNICIPAL 

ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, REGISTRAR LA ASISTENCIA DE LAS Y LOS 

INTEGRANTES DEL CABILDO, CONCLUIDO EL PASE DE LISTA EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT; INFORMÓ DE LA ASISTENCIA 

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, LA SÍNDICA 

VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL, DE LAS Y LOS CC. REGIDORES Y REGIDORAS; EDWIN 

FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, GERARDO MONCADA FRANQUEZ, GRISELDA 

ORTIZ GÓMEZ, MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, LUCERO ELIZABETH 

SANTANA PÉREZ, DINORA ORTIZ ORTEGA, CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS, UNA 

VEZ CONSTATADA LA ASISTENCIA DE OCHO PRESENCIALES, DE LOS 

INTEGRANTES DEL HONORABLE CABILDO DE JALA, NAYARIT SE DECLARA QUE 

HAY QUORUM LEGAL EL PRESIDENTE HIZO LA DECLARACIÓN DE INSTALACIÓN DE 

LA SESIÓN Y VALIDOS LOS ACUERDOS QUE DE ELLA EMANEN. 

2.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN.  

 

CONTINUANDO CON LA SESIÓN, EL PRESIDENTE SOLICITÓ A EL SECRETARIO DEL 

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, LIC. NICÉFORO PARTIDA 

AGUIRRE, LEER EL ORDEN DEL DÍA, EN SIGUIENTE TÉRMINO SOLICITA SOMETER 

A CONSIDERACIÓN DE LAS Y LOS PRESENTES, EN CONSECUENCIA, ES 

APROBADO POR UNANIMIDAD CON OCHO VOTOS A FAVOR. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
JUSTIFICADA 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 
 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
 

A FAVOR 
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9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

SE APRUEBA LA MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA Y EL ORDEN DEL DÍA, CON 8 

VOTOS A FAVOR.  

 

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 

EL PRESIDENTE MUNICIPAL, MAESTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS, SOLICITA AL 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT, PIDE SE 

DISPENSE LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR EN VIRTUD DE QUE YA FUE ENVIADA 

PARA QUE SEA ANALIZADA, POR LO SE SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS 

PRESENTES, LA CUAL FUE APROBADA POR 8 VOTOS A FAVOR. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
JUSTIFICADA 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
         
                       A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
 

A FAVOR 

 

 

4.- PRESENTACIÓN PARA SU ANÁLISIS, REVISIÓN Y APROBACIÓN, PARA SU 

POSTERIOR REMISIÓN DEL AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA 2024, AL 

CONGRESO DEL ESTADO.  
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TOMA LA PALABRA LA TESORERA ROSA MARÍA DELGADO DELGADO, Y PRESENTA 

EL AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO 

TRIMESTRE 2024, ES EL ULTIMO QUE SE PRESENTA DE NOSOTROS YA QUE EL 

TERCERO LE CORRESPONDE A LA SIGUIENTE ADMINISTRACIÓN VENIDERA, HACE 

MENCIÓN QUE EL MUNICIPIO NO CUENTA CON DEUDA A CORTO PLAZO, 

MENCIONA QUE SE ESTÁN DEJANDO FINANZAS SANAS, QUE NO SE ADQUIRIÓ 

DEUDA PÚBLICA A LARGO PLAZO, NO SE VAN A DEJAR DEUDORES EN LA 

ADMINISTRACIÓN, PERO ACLARA, QUE DE NUESTRO EJERCICIO. 

AGRADECE LEL APOYO COMPRENSIÓN Y PACIENCIA, QUE LE HAN TENIDO YA QUE 

SE HA SIDO MUY CUIDADOSO PARA DEJAR FINANZAS SANAS.  

TOMA LA PALABRA LA CONTADORA ESMERALDA SILVA MUNDO, QUIEN EXPLICA Y 

PRESENTA EL AVANCE DE GESTIÓN FINANCIERA, Y UNA VEZ EXPLICADA DICHO 

AVANCE. 

MENCIONA LA REGIDORA MARÍA APOLINARIA AGUIRRE FRANQUEZ, DONDE IDE 

LAS FACTURAS DE LOS PROVEEDORES POR PAGARA A CORTO PLAZO, 

MENCIONANDO LA TESORERA MUNICIPAL ROSA MARÍA DELGADO DELGADO, 

SEÑALA QUE NO TIENEN, YA QUE SON ADEUDOS DE ADMINISTRACIÓN PASADAS, 

SIENDO ADEUDOS HISTÓRICOS.  

LA REGIDOR DINORA ORTIZ ORTEGA, PIDE LA CARTA FINIQUITO CON EL BANCO 

BANORTE, A LO CUAL EL CONTADOR JUAN MANUEL BUENO LE HACE ENTREGA 

DEL RESULTADO DE LA EVALUACIÓN DEL SISTEMA DE ALERTAS DEL SEGUNDO 

TRIMESTRE Y CUENTA PUBLICA 2023. 

 ASIMISMO, LA REGIDORA DINORA ORTIZ ORTEGA PREGUNTA AL CONTADOR 

JUAN MANUEL BUENO, QUE, SI EL DIF Y SIAPA YA ENTREGARON SU 

CORRESPONDIENTE INFORME, SEÑALANDO LA TESORERA ROSA MARÍA 

DELGADO DELGADO QUE LOS DOS ORGANISMO CUMPLIERON EN TIEMPO Y 

FORMA CON SU INFORME CORRESPONDIENTE. SIGUE SEÑALANDO LA REGIDORA 

DINORA ORTIZ ORTEGA QUE NECESITA QUE AL MENOS PRESENTE UN AVANCE 

PARCIAL DE LA GESTIÓN FINANCIERA EN EL MES DE AGOSTO, PARA SABER COMO 

SE VA A QUEDAR CON LAS DEUDAS. 

SEÑALA LA TESORERA MUNICIPAL ROSA MARÍA DELGADO DELGADO, QUE 

EFECTIVAMENTE EN EL MES DE AGOSTO SE VA A PRESENTAR A CABILDO UN 

INFORME PARCIAL PARA VER LAS FINANZAS, YA QUE A PARTIR DEL MES DE 

SETIEMBRE NO SE PUEDE GASTAR NADA DE LAS FINANZAS DE LA 

ADMINISTRACIÓN. 

TOMA LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE EN EFECTO NO SE VA A 

DEJAR NINGÚN TIPO DE DEUDAS, PARA QUE EN EL MES DE SEPTIEMBRE LA 

ADMINISTRACIÓN VENIDERA PUEDA PAGAR LO CORRESPONDIENTE A ESE MES 

DE SEPTIEMBRE, AGRADECE Y FELICITA A LA TESORERA ROSA MARÍA DELGADO 

DELGADO Y TODO SU EQUIPO. 
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SI NO HAY ALGÚN COMENTARIO LO SOMETEMOS A CONSIDERACIÓN DE ESTE 

HONORABLE CABILDO LA APROBACIÓN PARA LA REMISIÓN DEL AVANCE DE 

GESTIÓN FINANCIERA 2024, AL CONGRESO DEL ESTADO, EL CUAL SE APRUEBA 

POR MAYORÍA DE OCHO VOTOS A FAVOR. 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
JUSTIFICADA 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

        
A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

POR LO QUE SE DA POR TERMINADO EL PRESENTE PUNTO Y SE PASA AL 

SIGUIENTE: 

5.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU ASO APROBACIÓN PARA EXPEDIR EL 

CLASIFICADOR POR OBJETO DEL GASTO A NIVEL DE PARTIDA ESPECIFICA. 

TOMA LA PALABRA LA TESORERA, SEÑALANDO QUE ESTE CLASIFICADOR DE 

GASTO LO ÚNICO VA A SER DE MUCHA UTILIDAD PARA LA ADMINISTRACIÓN´ 

VENIDERA, YA QUE DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL PRESUPUESTO Y QUE 

ATINADAMENTE EL REGIDOR EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ, SEÑALO COMO 

UN GLOSARIO, DONDE VIENEN ESPECIFICADAS TODAS Y CADA UNA DE LAS 

PARTIDAS, LA CUAL SE PRESENTA PARA SU APROBACIÓN Y PUBLICACIÓN EN LA 

GACETA MUNICIPAL.   

EL CONTADOR RUBÉN VENTURA ARCE, MENCIONA QUE EL CLASIFICADOR ES 

PARA ENFOCAR A UN PRESUPUESTO EN BASE AL RESULTADO, Y QUE LOS 

DIRECTORES TENGAN MAS EN CLARO LAS PARTIDAS PRESUPUESTALES. 
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SE SOMETE A SU PROBACIÓN PARA EXPEDIR EL CLASIFICADOR, POR OBJETO DEL 

GASTO A NIVEL PARTIDA ESPECIFICA, POR LO QUE SE APRUEBA CON OCHO 

VOTOS A FAVOR 

 

NOMBRE SENTIDO DEL VOTO 

 
1.- MTRO. ANTONIO CARRILLO 
RAMOS 

 
A FAVOR  

 
2.- L.C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

 
JUSTIFICADA 

 
3.- DINORA ORTIZ ORTEGA 

 
A FAVOR 

 
 
4.- CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS  

 
 

A FAVOR 

 
5.-GERARDO MONCADA FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
6.- GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 

 
A FAVOR 

 
7.- LUCERO ELIZABETH SANTANA 
PÉREZ 

 
A FAVOR 

 
8.- MARÍA APOLINARIA AGUIRRE 
FRANQUEZ 

 
A FAVOR 

 
9.- EDWIN FRANCISCO VENTURA 
LÓPEZ 

 
A FAVOR 

 

6- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DECLARÓ FORMALMENTE 

CLAUSURADA LA SESIÓN DE CABILDO, SIENDO LAS ONCE HORAS CON 

CINCO MINUTOS DEL DÍA 30 DE JULIO DEL DOS MIL VEINTICUATRO. 

 
 

 
 

_____________________________________ 
MAESTRO ANTONIO CARRILLO RAMOS 

PRESIDENTE 
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______________________________ 
C. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL 

SINDICO 

______________________________ 
C. DINORA ORTIZ ORTEGA 

REGIDORA 
 
 

 
_____________________________ 
C. EDWIN FRANCISCO VENTURA 

LÓPEZ 
REGIDOR 

 
 
 
 
 

 
 

 
______________________________ 
C. CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS 

REGIDOR 
 
 

 

 
_____________________________ 

C. GERARDO MONCADA 
FRANQUEZ 
REGIDOR 

 
______________________________ 

C. GRISELDA ORTIZ GÓMEZ 
REGIDORA 

 
 
 

_____________________________ 
C. LUCERO ELIZABETH SANTANA 

PÉREZ 
REGIDORA 

 
 
 
______________________________ 

C. MARÍA APOLINARIA  
AGUIRRE FRANQUEZ  

REGIDORA 
  

 
 
 

 
_____________________________________ 

LIC. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE 
                            SECRETARIO DEL XXXIX AYUNTAMIENTO  

MUNICIPAL DE JALA, NAYARIT. 
 
 
 
 
 
LAS DOS ULTIMAS FOJAS DE FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA 
CUADRAGÉSIMA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO DEL H. 
XXXIX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA NAYARIT. 





MTRO. ANTONIO CARRILLO RAMOS
PRESIDENTE

L. N. VANESSA ZÚÑIGA RAFAEL
SÍNDICA

C. DINORA ORTIZ ORTEGA
REGIDORA

C. EDWIN FRANCISCO VENTURA LÓPEZ
REGIDOR

C. CARLOS ULISES JACOBO SOLÍS
REGIDOR

C. GERARDO MONCADA FRÁNQUEZ
REGIDOR

C. GRISELDA ORTIZ GÓMEZ
REGIDORA

C. LUCERO ELIZABETH SANTANA PÉREZ
REGIDORA

C. MARIA APOLINARIA AGUIRRE FRÁNQUEZ
REGIDORA

C. NICÉFORO PARTIDA AGUIRRE
SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO

H. XXXIX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JALA, 
NAYARIT.

CABILDO

PALACIO MUNICIPAL S/N.
JALA, NAYARIT.
TELS.: 
(324) 276 0003 Y (324) 276 0448.


